Jugend:

Die Dirt-Bike-Anlage war ein Erfolg und wurde durch junge Menschen gut angenommen. Umso mehr bedrückt uns deren Deinstallation und die damit fehlende Freizeiteinrichtung. Daher möchten wir diesen Zustand ändern und wieder eine Dirt-Bike-Anlage installieren lassen.

Ebenfalls ein großer Verlust ist der Abenteuerspielplatz an der Langen Straße, welcher aufgrund eines nicht weitergeführten bzw. erneuerten Pachtvertrages leider deinstalliert werden musste. Da bisher kein passender Ersatz geschaffen wurde, wollen wir dieses ändern und wieder ein geeignetes Grundstück für einen neuen Abenteuerspielplatz finden.

Die Jugendlichen dürfen bereits mit einem Alter von 16 Jahren zu den Kommunalwahlen wählen, jedoch wird der Jugend ansonsten zu wenig Mitbestimmung zugestanden. Dieses Problem wollen wir beseitigen und der Jugend eine Stimme geben.

Ein weiteres Problem ist das generell geringe Angebot für Kinder und Jugendliche, weswegen wir uns für eine Ausweitung der Öffnungszeiten an Freitagen und Samstagen für das Jugendzentrum "Checkpoint" und den CVJM-Jugendkeller aussprechen.

Auch das Sportangebot für Kinder und Jugendliche muss weiter ausgebaut werden. Uns schwebt dort z. B. eine Tanzförderung oder die Förderung anderer Programme vor.